

Ini Cara Polsek Sindang Dalam Menyampaikan Pesan Kamtibmas Kepada Masyarakat

Indramayu - INDRAMAYU.WARTABHAYANGKARA.COM

Aug 1, 2023 - 15:24



Ini Cara Polsek Sindang Dalam Menyampaikan Pesan Kamtibmas Kepada Masyarakat

Indramayu,- Polsek Sindang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar menunjukkan inovasi dan kreativitasnya dalam menyampaikan pesan kamtibmas kepada masyarakat.

Melalui Bhabinkamtibmas, Polsek Sindang menyampaikan pesan-pesan penting mengenai kamtibmas melalui pengeras suara toa musholla dan masjid di wilayah hukumnya. Selasa (1/8/2023)

Metode baru ini diapresiasi oleh masyarakat karena dianggap lebih efektif dan dapat menjangkau banyak orang sekaligus.

Bhabinkamtibmas memanfaatkan fasilitas pengeras suara di musholla dan masjid untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas, termasuk tentang pencegahan tindak kriminalitas, pentingnya kesadaran akan keamanan, dan himbauan agar selalu waspada terhadap potensi gangguan kamtibmas.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sindang, AKP Saefullah mengungkapkan bahwa langkah kreatif ini diambil untuk meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga kamtibmas di lingkungannya.

"Kami berusaha mencari cara-cara baru dan inovatif dalam menyampaikan pesan-pesan kamtibmas agar pesan tersebut dapat lebih mudah diterima dan dipahami oleh masyarakat," ucap AKP Saefullah.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan pesan dengan bahasa yang sederhana dan mudah dipahami, sehingga dapat mengajak partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan wilayah mereka.

Pesan-pesan kamtibmas juga disampaikan secara berkala, sehingga masyarakat selalu mendapatkan pembaruan terkini terkait situasi keamanan di wilayah hukum Polsek Sindang.

Langkah inovatif Polsek Sindang ini menjadi contoh bagus bagi wilayah lain untuk meningkatkan interaksi positif dengan masyarakat dalam upaya menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

"Dengan semangat kolaborasi antara pihak kepolisian dan masyarakat, diharapkan situasi keamanan di wilayah hukum Polsek Sindang semakin membaik dan menciptakan rasa nyaman bagi seluruh warga," harap Kapolsek Sindang, AKP Saefullah.